



## Visite de la Maison Maria Casarès (3D)

publié le 07/10/2021

Dans le cadre de l'opération "**Collège et Patrimoine**", les élèves de 3D ont pu se rendre à Alloue, près de Confolens, le mardi 5 octobre pour visiter la Maison de Maria Casarès.

Cette comédienne d'origine espagnole (1922-1996) a fui la guerre civile d'Espagne pendant son adolescence pour vivre en France. Elle a connu la célébrité durant toute sa carrière et a vécu une grande histoire d'amour avec l'auteur Albert Camus.

La journée a commencé dans la salle des fêtes d'Alloue par un atelier théâtre animé par une actrice qui est aussi l'assistante metteuse en scène de la troupe actuellement en résidence dans la Maison Casarès. Les élèves se sont beaucoup impliqués dans cette activité et ont montré leurs talents, une autre facette de leur personnalité en dehors de la classe.

A 11h30, une visite guidée de la maison a fait découvrir aux adolescents attentifs la vie de Maria Casarès.

Après le pique-nique, un petit film a repris les étapes importantes de la vie de l'actrice que l'on pouvait entendre lors d'interviews. Puis nous avons assisté à une répétition de la compagnie de Betty Heurtebise, **La Petite Fabrique**. Comme cette compagnie n'est qu'au début de son travail, elle nous a proposé une lecture d'un tableau de la pièce, lecture déjà très expressive et originale.

### Portfolio

